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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。
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京都経済短期大学生協

通常総会
取り組み概要

日時：5/24 11:10〜11:40(30分間)
場所：京都経済短期大学大講堂
参加者数や組合員の反応：1年生は実出席、
2年生は書面議決の形式で開催された。

POINT.1

京都経済短期大学生協の総会は1年生のガイダンス中に開催してい
ます。そのため、基本的に1年生は実出席、2年生は書面議決という形
になります。
総会当日は2年生の学生理事に議長を任せています。準備期間には、

店長と当日の流れの確認や生協活動などのスライドを作成していまし
た。学生理事から組合員に「運営参加」を広げようとしている工夫が
見受けられました。

総会の準備
～学生理事と事前打ち合わせ～

POINT.2

総会当日は、店長・学生理事・担当職員・担当学生事務局で役割分
担をしていました。店長は1年間の生協の経営成績などを、学生目線
で解説しながら説明していました。学生理事は、生協活動の紹介やこ
れから取り組みたいことを提起していました。
総会を通して、1年生は“大学生協”を詳しく知る機会になりました。

学生理事を中心に、新たな取り組みを通して、多くの組合員が積極的
に運営参加をするきっかけとなっていました。

総会の日
～どきどき・ばたばたの当日～

背景や概要：京都経済短期大学生協では、
大学が実施している1年生向けガイダンス
の時間に総会を実施していた。司会・進
行は2年生の学生理事が行った。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 田中 陽菜 ] 

Tanaka.Hina@univ.coop

POINT.3

総会の開催が1年生のガイダンスの中なので前後には違う講座やお知
らせが入ってしまいます。“京都経済短期大学生協の総会なんだ！”と
いう意識で聞いている組合員がどのくらいいるかが問題です。
その後の理事会では留学生の加入率が低い現状を受け止め、学生理

事のアイデアで、食堂のメニューに英語表記をつけるなど素敵な案が
出ていました。また、組合員が”自分たちの生協なんだ！”を実感する
場所を作っていくことが今後の目標となりました。

総会の後
～来年度に向けての課題～
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